



Diputada del PT acusa irregularidades, abuso laboral y maltrato a menores en el DIF de Oaxaca

Margarita García pidió a las autoridades estatales y federales investigar las denuncias de los trabajadores del DIF de Oaxaca



Por Fernanda López Castro



Margarita García García, diputada federal del Partido de Trabajo (PT), acusó presuntas **irregularidades, abusos laborales y posibles maltratos** contra niñas, niños y adolescentes en el **DIF de Oaxaca**, a cargo de Irma Bolaños.

En conferencia de prensa, la legisladora hizo un llamado a que la presidenta del DIF de Oaxaca, el gobernador de dicho estado, **Salomón Jara**, y las autoridades federales **revisen el funcionamiento** de la institución e investiguen las denuncias y, en su caso, **separen de sus cargos a los funcionarios involucrados**.

García García señaló que los **trabajadores del DIF estatal fueron quienes denunciaron** los malos tratos, el presunto acoso laboral y las prácticas indebidas al interior de la institución.

García García señaló que los **trabajadores del DIF estatal fueron quienes denunciaron** los malos tratos, el presunto acoso laboral y las prácticas indebidas al interior de la institución.

Destacó que **ayer se reunió con Dulce**, una joven que le informó sobre la situación que viven los adolescentes y quien le expuso las situaciones relacionadas con **presuntos maltratos en albergues**, la falta de protocolos adecuados en procesos de adopción, condiciones laborales irregulares y posibles manejos indebidos de apoyos económicos destinados a adolescentes.